
          2 月 10 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   川崎健輔 会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

昨日、池上彰の 3時間番組を見ていました。その中で

安部首相の言葉遣いについて話していました。言葉とい

うのは相手がどう捉えるかだと思います。 

私はタクシー業なのですが、お客様とのトラブルはだ

いたいこれです。お客様に言わせれば、運転手の態度が

なっていないということです。事情を聞いていると結論

として、原因はなんにもないのです。ただ、言い方とそ

の捉え方の問題なだけです。 

言葉の捉え方で、人と人、国と国の争いになってしま

います。ロータリークラブに入っていれば、親睦と友情

の精神を持てば、そういうトラブルはなくなってくるの

かなと思ってなりません。 

安部首相の言っている、憲法第九条の改正や集団的自

衛権ですが、私はこれまでのまま、「戦争はしない」、「戦

争ではなにも解決しない」、そういう日本国の素晴らし

い精神でやっていけたらいいなと思っています。このよ

うに皆さんが考え、それが広まっていけば世界平和にな

ると思っています。 

以上、会長の時間とさせていただきます。ありがとう

ございました。 

 

 

 

 

幹事報告        千葉幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 先週の理事会報告を致します。 

 RC活動展がございまして、当クラブでは、青少年、

社会奉仕、国際奉仕で作成することで決定致しまし

た。各委員会の委員長さんは 3月 20日までにお願

いします。 

 地区大会のゴルフ大会ですが、4月 27日（月）にな

ります。内容につきましては、木本実行委員長に追

って連絡していただきます。 

 ロータリー手帳（定価 600円）をご希望の方はご連

絡下さい。 

 本日の卓話は青少年奉仕委員会の弓野委員長です。

宜しくお願い致します。 

 

 

委員会報告 

 

国際奉仕委員会      木本委員長 

 先に地区大会ゴルフ大会の連絡です。4月 27日に行

ないます。基本的に全員参加でやらないと、スタッ

フが足りないと思っております。本日 18 時から実

行委員会の会議を行ないますので、宜しくお願い致

します。 
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■会 長  川 崎 健 輔 ■副 会 長  石 川  悟 
■幹 事  千 葉 省 三  ■会報委員  高 島 章 行 
 

例 会 報 告 



 ワイキキ RCの IKKOさんから御礼のメールが届いて

おりました。 

 

 

出席報告     朝日副委員長 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 17名 12名 68％ 4名 87.5％ 5名 

 

 

ニコニコ BOX       小倉委員長 

 

 青少年卓話よろしくお願いします。 

川崎会長・千葉幹事・石川 悟・宮本尚彦・ 

小倉正美・小澤 興・山本忠安・星 勝治・ 

高島章行・信太克己・石川國博・弓野博司・ 

木本貴一・白土仙三郎 

 前回欠席申し訳ございませんでした。 

鹿志村高道 

 本日も宜しくお願いします。 

池澤 健 

 今日は弓野委員長に少し時間をいただき少しお話

をさせて頂きます。よろしくお願いいたします。 

朝日正道 

 

本日も多くの方からニコニコ BOXへの 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 27,000円 累計額 886,000円 
 
 
プログラム 
 

卓話 
青少年奉仕委員会      弓野委員長 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 私は地区のほうに出向していまして、地区委員の活

動を中心にしております。クラブ内の活動は、朝日

副委員長に全部お任せしている状態ですので、朝日

副委員長から卓話をしていただきたいと思います。 

 先日の IMで青少年の話題が出て、ローターアクト

に関して、なんとか第一分区で復活させたいと考え

ております。クラブとして協力をぜひお願いしたい

と思います。 

 

 

青少年奉仕委員会     朝日副委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 昨年、日立南 RC杯ミニバスケットボール大会に出

席しました。6試合見させていただきました。表彰

式は川崎委員長、総評は私が致しました。 

 ミニバスケットボールクラブの指導者の悩みは、な

かなか選手が集まらないことだそうです。 

 親御さんの送り迎え等のフォローがないと出来な

いので、それが選手の集まらない理由だと思います。 

 私は昔、日立市子ども会育成連合会の球技大会に携

わっていました。男子はソフトボール、女子はドッ

ジボールをします。小学生から中学生までが参加し

ます。やはり選手が揃わないので、持ち上がりでや

っていました。 

 来年のミニバスケットボール大会は、予選大会から

見て、総評できっちり話せるようにしたいと思いま

す。ありがとうございました。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


